
Bericht: 

Nach dem Haushaltssicherungskonzept 2010 soll die Verwaltung Kürzungen des 
Zuschussbedarfs für alle öffentlichen Einrichtungen prüfen. Hierzu zählt auch das 
Freizeitbad Aqua-Toll. 
 
Die Verwaltung hat daher in dem beigefügten Bericht verschiedene Möglichkeiten 
aufgezeigt. Zum einen geht es dabei um die energetische Sanierung des Hauses, 
um die Bewirtschaftungskosten zu senken. Zum anderen wurde die Einnahmeseite 
des Hauses beleuchtet, angefangen von den Eintrittsentgelten, über die derzeit 
geltenden Vereins-/Schultarife bis hin zur besseren Ausnutzung von Kursangeboten 
bzw. deren Entgelte. 
 
Der Bericht soll den Fraktionen als Grundlage für die Haushaltsberatungen dienen. 
 


